



第2回班別野外レクリエーションのレポート②

前回に引き続き各班で企画・実施された第2回班別野外レクリエーションのレポートを紹介します。

◎2班 実施日：11月26日(火) 見学場所：広島県警察本部

普段はなかなか入ることのない広島警察本部の見学が実現し、2班31人が参加しました。

最初に案内された管制室は安全と円滑を目指す交通管制センターの中心となる場所、刻々と変化する県内全域の交通情報がリアルタイムに表示される、中央表示板やモニターテレビを見ながら、その仕組みについて説明を受け、非常に充実した時間を過ごすことができました。

パトカー見学では、自動車警ら隊の方からの説明を聞きながら、初めて見るパトカー搭載のさまざまなアイテムを実際に手に取りその使い方を確認したり、パトカー操作のデモンストレーションを楽しんだりしました。



その後、日本料理「三嶋」で会食、学年の壁もなく全員和気あいあいとリフレッシュ、今年度2回目の野外レクリエーションは盛況のうちに無事終了いたしました。

(文化部2年 藤井 富美子)

◎6班 実施日：12月5日(木) 見学場所：三島食品

6班は「三島食品株式会社広島工場」を22名で見学しました。正門では大きな楠がドンと構えてお出迎え。先ず、広報の方から広島工場の第一工場・第二工場・第三工場の説明を受けました。敷地はマツダスタジアムの約2/3に当たるそうです。工場入場前には食品工場ならではの衛生・安全上の厳しい服装チェックと準備された白衣・キャップ・靴カバーを着衣。その後(裏面へ続く)



第二工場・第三工場を 2 班に分かれて見学です。

厳選された赤紫蘇や広島菜などの材料からお馴染みの「ゆかり」「ひろし」などのふりかけに至るまでの繊細な作業工程を、説明を受けながら工場内を移動しました。ロボットによる箱詰めなどにも感心しました。高品質・安全・安心に力を入れて取り組んでおられる様子がよくわかり勉強になりました。

◎1班 実施日：12月2日(月) 見学場所：広島県警察本部

12月2日の朝は穏やかに晴れ渡った青空でした。見学スタートは10時半でしたが26名の班員は時間に遅れる人もなく順調な滑り出しで県警本部1階ロビーに集合しました。

広報係の方の案内でまず18階の通信司令室へ。ガラス張りの小部屋から110番の電話に対応している方の様子を見ると6台のパソコンを一人で操作しているのですから神業ですね！

110番受理数は令和5年度では27万件余りにのぼり1日に747件を受け付ける計算になるとか！その数の多さの驚いたものの、いたずら電話が7万件もあるとの説明には啞然としたのです。

次に別館にある交通管制センターへ移動しました。わずか2名で交通情報の収集にあたっておられるのです。まことにご苦労様です。集

◎8班 実施日：12月9日(月) 見学場所：広島市環境局中工場

10時から工場の概略を映像で見せて頂き、その後担当者と一緒に工場内を案内して貰いました。まず圧倒されたのは巨大なゴミステーションと4.5トンのごみをつかむ人の手の形をした巨大な機械類、一日40トンのごみを煙も出さずに焼却してしまう巨大な設備、これら全て遠隔操作で操作し安全対策も万全でした。

その後昼食は紙屋町メルパルク広島にて和気あいあいと楽しく親睦を深めました。

(8班班長 朝信 良一)

会社のシンボルマークには基本理念の「楠のように成長し続ける企業」が表現されているとのこと。出迎えてもらった楠と丁寧な対応をしていただいた社員の方がお見送りしてくださり、見学を無事に終わりました。

昼食は近くのイタリアンレストランでいただき、親睦を深めた良い時間となりました。

(文化部3年 山邊 幸美)



められた情報は巨大な中央表示板に明示され県内の交通状況を即座に知ることができるのです。

さて1時間半の見学を終えていざ“九里川”へ(写真)。美味しい会席膳に舌を鳴らして、カラオケで盛り上がった懇親会となりました。

(1班班長 高奈 清美)

